
Nueva Junta Directiva del Club 

Escrito por Administrador
Lunes, 26 de Octubre de 2009 01:00 - Actualizado Jueves, 18 de Marzo de 2010 13:42

En el Club Baloncesto Villanueva de la Cañada contamos con una nueva Junta Directiva, que
viene trabajando intensamente desde Mayo de 2009. Son muchas las caras nuevas y por ello
queremos presentarlos a todos: 

  

   
De izquierda a derecha: Miguel Ángel Hernández, Richi Centeno, Javier Pérez, Javier Debón, 
Rafael Burgos, Marisa Velasco, Josele Fernández, Julio Manuel Ojeda y Rafa Garcés 

  

La composión de la Junta es la siguiente: 

  

Presidente: Javier Debón

  

Vicepresidente y Tesorero: Josele Fernández

  

Secretario: Rafa Garcés

  

Vocal: Marisa Velasco

  

Vocal: Julio Manuel Ojeda

  

Vocal: Miguel Ángel Hernández

  

 1 / 2



Nueva Junta Directiva del Club 

Escrito por Administrador
Lunes, 26 de Octubre de 2009 01:00 - Actualizado Jueves, 18 de Marzo de 2010 13:42

Vocal: Rafael Burgos

  

Vocal: Javier Pérez

  

Vocal: Richi Centeno

  

  

  Todos ellos tienen muchas ganas de trabajar por el Club y el objetivo común de mejorar la
calidad y cantidad de nuestro Baloncesto. Sobre la base de los valores que ha defendido el
Club en nuestros 13 años en Villanueva (deporte y salud, espíritu de equipo, compañerismo y
compromiso) y con la ilusión de mejorar el nivel competitivo a medio plazo, la nueva Junta
Directiva trae aires de cambios tanto estructurales como de funcionamiento.   

    

Por ello nos hemos propuesto realizar un cambio de imagen del Club, nuevas formas de
comunicación utilizando las nuevas tecnologías, lanzar una campaña de socios y realizar
diversos programas para dar a conocer más aún el Baloncesto en Villanueva de la Cañada. Y
esto es sólo el principio...

  

Todos los miembros de la Junta Directiva están a vuestra disposición para cualquier tema.
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